

Grupo Empresarial Tabacuba mantienen calidad del tabaco exportable



La Habana, 27 mar (RHC) El Grupo Empresarial Tabacuba mantiene como reto fundamental mantenerse entre la preferencia de millones de personas en el mundo con un producto élite como el tabaco cubano, con su calidad correspondiente.

Justo Fuentes, presidente de la empresa, subrayó que en más de 160 naciones está presente este renglón exportable, a la vez que destacó como principal mercado el europeo.

Tabacuba tiene la peculiaridad de ser la organización económica única en nuestro país que dirige integralmente la actividad tabacalera en todas las fases: desde la investigación, producción de semillas, labores agrícolas, la pre industria, industria y la comercialización.

Una cifra superior a las 145 personas participa anualmente en todas esas actividades, que abarcan a productores individuales y sus familiares, así como a cooperativas y las empresas, puntualizó Fuentes. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/186965-grupo-empresarial-tabacuba-mantiene-calidad-del-tabaco-exportable>



Radio Habana Cuba